

## Turismo promociona a los diseñadores granadinos presentes en SIMOF

La diputada Marta Nievas ha señalado que “a través de esta acción, buscamos promover no solo la moda flamenca y las maravillas de nuestra provincia”

---

lunes 27 de enero 2025

---



La diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas, ha presentado un vídeo que recoge la esencia de la moda granadina, con la participación de diseñadores locales que muestran su arte en escenarios emblemáticos de la provincia. Este proyecto se promocionará en el marco de la Feria Internacional de Moda Flamenca SIMOF 2025, que se celebra en Sevilla del 30 de enero al 2 de febrero. Entre los diseñadores que han participado en el vídeo, destacan Antonio Gutiérrez, Rocío Muñoz, Rocío Fera, Nuria Carmona, Monae (Mónica Morillas), Noemí Villanueva, Marina Moreno, Maribel Hita (Hita y Arcos) y Rebeca Moda Flamenca.

Nievas, quien ha estado acompañada durante la presentación de algunos de los diseñadores participantes, como Antonio Gutiérrez, Monae, Noemí Villanueva y Rebeca Moda Flamenca, ha señalado que “el Patronato de Turismo sigue apostando de manera decidida por la moda como herramienta para dar a conocer la cultura y el patrimonio de Granada y sus diferentes comarcas. A través de esta acción, buscamos promover no solo la moda flamenca, sino también las maravillas que tenemos en toda la provincia”.

Además, la diputada ha remarcado que “con la proyección de estos diseñadores, estamos mostrando una Granada moderna, pero profundamente conectada con sus raíces. Es el

momento de seguir trasladando nuestra creatividad, nuestra pasión y nuestra identidad al mundo”.

El Patronato Provincial de Turismo estará presente en la feria con un stand propio de 64 metros cuadrados, que contará con 4 mostradores informativos, donde se podrán conocer todos los atractivos turísticos de la provincia, incluyendo imágenes de destinos como la Alhambra, la Costa Tropical, el Geoparque o La Alpujarra.

La feria SIMOF, que este año celebra su 30 aniversario, se ha consolidado como el principal escaparate de la moda flamenca tanto a nivel local como internacional. En la edición de 2024, SIMOF batió récords con 57 desfiles, 60.000 visitantes y más de 300 medios acreditados, destacando la gran repercusión mediática de este evento.

### **‘Sabor Granada’ respalda a Antonio Gutiérrez**

En el marco de SIMOF 2025, también la Diputación de Granada, a través de su marca promocional ‘Sabor Granada’, continuará su apoyo al diseñador granadino Antonio Gutiérrez, respaldando su desfile del 31 de enero, donde presentará su nueva colección ‘Catarsis’, un homenaje a la Alhambra y a las raíces culturales y artísticas de Granada.

Desde 2020, ‘Sabor Granada’ ha apoyado al diseñador en su participación en este prestigioso evento, que se ha consolidado como un gran escaparate para la promoción cultural y turística. SIMOF atrae a miles de asistentes de diversas partes del mundo y genera un importante impacto mediático, lo que lo convierte en una oportunidad única para visibilizar la calidad y diversidad de los productos agroalimentarios granadinos.

Gutiérrez, galardonado en múltiples ocasiones y reconocido tanto en el ámbito nacional como internacional, destaca por sus desfiles llenos de espectacularidad, en los que fusiona moda y cultura. Sus colecciones, además de ser un homenaje a la moda flamenca, reflejan a la perfección la esencia granadina, lo que contribuye a posicionar la provincia como un referente en creatividad y tradición.

### **Video Lse**



